
右側のこの写真、どこにある木の写

真かわかりますか？そうです。校舎玄

関前に植えられている木です。

この写真に写っている木（何の木か、私はわかりません）、広葉樹に間違い

ありませんが、この冬でも茶色い葉っぱをたくさん付けたままです。

本来、広葉樹は冬になると落葉するのが常なのですが････。同じ種類の木

は校庭に何本か植えられていて、この木以外は全て落葉しているのに、どう

してこの木だけは落葉していないのでしょうか。自然界は不思議です。

さて、蒼天学年（３年生）の公立高校の志願先が今日の昼で確定しました。受検日まで残り２週間となり、

不安な気持ちを抱えている３年生もいるかもしれませんが、【この落葉しない木のおかげで、生保内中の生

徒は受験に落ちないのだ】と言われているとも聞いたことがあります。守り神（落葉しない木）が皆さんを

見守ってくれていますので、自信を持って受検に臨みましょう！

久しぶりの対外試合 大きな収穫が！
先週末の土曜日（１５日）、バレーボール部は西木招待大会、バスケットボール部は仙北中招待大会があ

りました。どちらの部とも、新人戦終了後、練習試合等は何度か行ってきましたが、○○大会と称する試合

は久しぶりでした。

バレーボール部は、桧木内の吉田体育館で６チームが集まっての大会。私が体育館に着いたときには神代

中学校との試合中（２セット目の中盤）でした。得点は１１VS１１くらいだったでしょうか。互いに譲らぬ

接戦が最後まで続き、見ているだけで肩に力が入る、そんな状況でした。バレーボールに関して私は全くの

素人ですので、チームとしての良い所（強み）や課題は見て取れるはずも無いのですが、随所に【チームと

しての強み】（私が勝手に判断したのですが････）を生かして得点を奪おうとしている場面があったな～と

感じました。惜しくもその試合は勝てず、大会の順位も思うような順位ではなかったようですが、チームと

しての強みや課題を明らかにできた（＝大きな収穫）のではないかと思います。これからの日々の練習で、

強みを伸ばし課題を少しずつでも克服できるようになることを期待したいと思います。

バスケットボール部は、仙北中学校の体育館で４チームが集まっての大会

でした。最初の試合に勝ったとの知らせを受け、決勝戦に合わせて会場に向

かいました。会場に着いたときにはもう試合が始まっていたのですが、この

試合もワンゴール差程度の接戦を繰り広げていました。ベンチを見ると、ジ

ャージ姿の選手が１人。６人の部員しかいませんので、残りの５人は試合に

出ずっぱりの状態。近くにいらしたＰＴＡ会長さんに伺ったら１試合目の早

い段階で足をくじいてしまったそうで、そこからずっと５人で試合をしてい

るとのことでした。バスケットボールに関しても素人の私ですが、試合を見

て「うちのチームは常に足を止めずに走り、相手の守備が整う前に攻撃しゴールを奪

おうとするチームなんだな～」と見て取れましたので、「５人で最後まで戦えるのか

な？」「試合の後半になれば足が止まって簡単に負けてしまうのではないか？」と思

わずにはいられませんでした。しかし、コートに立つ５人。多少疲労の色は見せるも

のの橋本先生が絶妙なタイミングで取るタイムアウトで息を吹き返し最後まで足を止

めません。ワンゴールを勝ち越した状態で最後数十秒間の守り。終了間際に放たれた

相手のシュートがリングにはじかれ自分たちの手に。見事に優勝です！いろいろな制

約を課せられた状態で掴み取った勝利です。なぜ勝つことが出来たのかを考え、それ

をチームの強みとすること（＝大きな収穫）、合わせて更なる高みを目指して行くた

めに必要なことを考えてこれからの練習に取り組むことを期待したいと思います。

私は、このような子どもたちの活躍する姿を見られて、とても清々しい気持ちで週末を過ごすことが出来

ました。感謝です！
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ご存じでしたか？


